
Der  Feind  hat  darauf  eine  Antwort.  Vertraue  auf  dein  eigenes  Herz,  sagt  er.  Wenn  Sie  dies  tun,  zapfen  Sie  

eine  innere  Quelle  ewiger  Weisheit  an.  Alle  Wahrheit  ist  in  uns  selbst.  Recht?

von  Jeremy  James

Kurz  nachdem  ich  2008  errettet  worden  war,  begann  ich  ein  intensives  Studium  des  Wortes  Gottes.  Die  

Bibel  war  nicht,  wie  ich  oft  gehört  hatte,  eine  Sammlung  moralischer  und  allegorischer  Geschichten,  

sondern  ein  bemerkenswertes  Kompendium  felsenfester  Informationen  über  die  Menschheit.  Es  sagte  

uns,  wer  wir  sind,  wo  wir  sind  und  wohin  wir  gehen.  Es  gab  nur  zwei  mögliche  Ergebnisse:  gerettet  oder  verloren.

Unsere  moderne  Kultur  lehnt  diese  krasse  Wahl  ab.  Der  Feind  hat  unsere  natürliche  Neigung,  das  zu  tun,  

was  in  unseren  eigenen  Augen  richtig  erscheint,  kultiviert  und  ausgenutzt,  aber  das  Wort  Gottes  sagt,  

dass  so  zu  leben  bedeutet,  wie  ein  Narr  zu  leben:  „Der  Weg  eines  Narren  ist  richtig  in  seinen  eigenen  

Augen:  wer  aber  auf  Rat  hört,  ist  weise.“ (Sprüche  12:15)

Falsch!  Das  Wort  Gottes  bläst  diese  Lüge  in  Stücke:  „Wer  auf  sein  eigenes  Herz  vertraut,  ist  ein  Narr;  

aber  wer  weise  wandelt,  wird  errettet  werden.“ (Sprüche  28:26)
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Schloss  Hartheim,  Linz,  wo  über  18.000  Menschen  mit  Behinderungen  getötet  wurden.

Drei  vorausschauende  Stimmen
Warnung  vor  Völkermord
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Gruppenbild  der  Belegschaft  auf  Schloss  Hartheim  beim  Entspannen  mit  Ziehharmonika.

Der  Feind  bleibt  bestehen.  Wenn  wir  unseren  Geist  reinigen,  unsere  Emotionen  beruhigen  und  in  

die  stillen  Tiefen  unseres  Wesens  schauen,  werden  wir  endlich  die  Wahrheit  in  all  ihrer  Pracht  

sehen.  Wir  müssen  nur  eine  größere  spirituelle  Disziplin  entwickeln  und  dann  wird  uns  eines  Tages,  

vielleicht  nach  vielen  Jahren,  die  große  Erleuchtung  treffen.  Aber  das  Wort  Gottes  lehnt  jede  Art  von  

herzbasierter  Suche  und  Selbstfindung  ab:  „Ein  Narr  hat  keine  Freude  am  Verstehen,  sondern  
daran,  dass  sein  Herz  sich  selbst  entdeckt.“ (Sprüche  18:2)

Das  ist  genauso  schlimm,  wie  es  sich  anhört.  In  unserem  natürlichen  Zustand,  in  unserem  innersten  

Wesen,  sind  wir  „verzweifelt  böse“.  Wir  sind  so  gründlich  von  der  Sünde  geschädigt,  dass  wir  die  

Dunkelheit  in  uns  selbst  nicht  begreifen  können.  Männer  in  ihrem  Stolz  lehnen  diese  Einschätzung  

ab  und  stellen  sich  stattdessen  –  mit  kaum  einem  Beweis  –  eine  glänzende  Zukunft  für  sich  selbst  
vor.

Christus  ist  unser  Licht  

Trotz  unseres  erbärmlichen  Zustands  sucht  uns  Gott  selbst  auf  und  bietet  uns  durch  die  Kraft  des  

Heiligen  Geistes  die  Gabe  der  Errettung  an.  Für  diejenigen,  die  wissen,  dass  sie  verloren  sind,  sind  

die  Worte  des  Evangeliums  der  süßeste  und  erfrischendste  Klang,  den  sie  jemals  hören  werden.  

Aber  für  diejenigen,  die  weiterhin  in  ihrem  rebellischen  Zustand  leben,  die  das  Geschenk  der  

Errettung  in  Christus  ablehnen,  bleibt  nur  Dunkelheit  –  bleibende,  endlose,  unveränderliche  Dunkelheit.

Christus  allein  ist  Licht.  Als  Gläubige  sind  wir  befreit  worden.  Wir  sind  keine  Sklaven  Satans  mehr.  

Dies  wurde  nur  durch  unseren  Glauben  an  Christus  ermöglicht  –  „der  uns  von  der  Macht  der  
Finsternis  befreit  hat“.  (Kolosser  1:13)

Durch  verschiedene  Tricks  und  Mittel  versuchen  die  falschen  Lehrer  ständig,  uns  zum  Herzen  

zurückzubringen.  Wenn  wir  nur  seine  Geheimnisse  lüften  könnten,  dann  würde  alles  enthüllt  werden.  

Das  Wort  Gottes  nimmt  diese  tödliche  Lüge  und  zerstampft  sie  zu  Staub:  „Das  Herz  ist  vor  allem  

trügerisch  und  verzweifelt  böse:  wer  kann  es  wissen?“ (Jeremia  17:9).
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Der  Feind  nutzt  den  gefallenen  Zustand  des  menschlichen  Herzens  aus,  indem  er  „Normalität“  wie  eine  

riesige  Karotte  vor  einer  Eselherde  baumelt.  Sie  schreien  ungeduldig  nach  dem,  was  sie  einmal  hatten.  Wer  

die  Karotte  hält,  kann  diese  Esel  führen  wohin  er  will.

Falsche  Pastoren  

Wenn  christliche  Pastoren  heute  diese  Dunkelheit  wirklich  hassen  würden,  wären  sie  in  der  Tat  sehr  

beschäftigt  damit,  ernsthaft  die  Werke  derer  aufzudecken,  die  das  Licht  ablehnen.  Aber  die  meisten  von  

ihnen  haben  wenig  oder  gar  nichts  zu  sagen.  Ihr  Hauptinteresse  gilt  der  Welt,  aber  sie  nennen  es  

„Normalität“.  Wenn  die  Menschen  nur  den  Impfstoff  nehmen  würden,  würde  die  Normalität  zurückkehren.  

Wie  die  Herden,  die  sie  als  Hirten  vorgeben,  sehnen  sie  sich  nach  Normalität.

Wir  stehen  vor  unserem  himmlischen  Vater  nicht  in  unserer  eigenen  Gerechtigkeit  –  weil  wir  keine  haben  –  

sondern  in  der  zugerechneten  Gerechtigkeit  Christi.  Der  Sohn  Gottes  ist  unsere  Brücke  zwischen  Erlösung  

und  Finsternis.  Er  ist  der  schmale  Weg,  den  scheinbar  immer  weniger  verlorene  Seelen  zu  finden  trachten.

Für  den  Gläubigen  hat  sich  jedoch  nichts  geändert  und  nichts  wird  sich  ändern.  Von  dem  Tag  an,  als  er  die  

Brücke  überquerte,  wurde  sein  Herz  von  dem  Wunsch  nach  nur  einer  Sache  geleitet.  Er  ist  wie  Jeremia,  

der,  nachdem  er  gerade  Zeuge  der  völligen  Zerstörung  Jerusalems  geworden  war,  sagen  konnte:  „Es  ist  

gut,  dass  ein  Mann  sowohl  hofft  als  auch  still  auf  die  Rettung  des  HERRN  wartet.“ (Klagelieder  3:26)

Wer  die  Brücke  Christi  überquert,  hat  das  Licht  gefunden.  Ihre  Aufgabe  ist  es  danach,  das  Evangelium  

zu  predigen  und  den  Weg  zu  weisen.  Wir  werden  jetzt  von  der  Dunkelheit  abgestoßen,  die  uns  einst  

gefangen  gehalten  hat,  und  verspüren  –  oder  sollten  verspüren  –  einen  tiefen  Drang,  sie  aufzudecken.  

Wie  das  Wort  Gottes  sagt,  sollen  wir  „keine  Gemeinschaft  mit  den  unfruchtbaren  Werken  der  

Finsternis  haben,  sondern  [wir  sollen]  sie  zurechtweisen“.  (Epheser  5:11)
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Irmgard  Huber,  Oberschwester  der  Euthanasie-Einrichtung  Hadamar,  in  
der  10.000  Deutsche  mit  Behinderungen  getötet  wurden.
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Johannes  bezog  sich  in  seinem  ersten  Brief  wahrscheinlich  auf  dieselbe  Sünde,  als  er  sagte:  „Es  gibt  
eine  Sünde  zum  Tode:  Ich  sage  nicht,  dass  er  dafür  beten  soll.“ (1  Johannes  5:16)

Wenn  Satan,  wie  man  erwarten  würde,  die  schlimmsten  Menschen  ausgewählt  hat,  um  seine  Rebellion  

anzuführen,  dann  werden  sie  wahrscheinlich  diejenigen  umfassen,  die  die  Sünde  zum  Tode  begangen  

haben.  Wahrscheinlich  haben  sie  sich  an  so  extremen  Blasphemien  beteiligt,  die  der  Person  des  

Heiligen  Geistes  so  zuwider  sind,  dass  sie  sich  selbst  nicht  mehr  erlösen  können.  Wenn  solche  

Menschen  auf  dieser  Erde  existieren,  und  das  Wort  Gottes  impliziert,  dass  sie  es  tun,  dann  sind  sie  

diejenigen  am  Ruder,  diejenigen,  die  Satan  ausgewählt  hat,  um  seinen  Plan  zu  überwachen,  das  

Christentum  zu  zerstören  und  die  Menschheit  zu  versklaven.  Sie  sind  die  Architekten  und  Aufseher  der  
kommenden  Neuen  Weltordnung.

Der  Feind  benutzt  die  Schlimmsten  der  Bösen,  einschließlich  Familien,  die  er  über  viele  Generationen  

hinweg  ausgebildet  und  gepflegt  hat,  um  seinen  grausigen  Ehrgeiz  zu  verwirklichen.  Diese  Menschen  –  

die  an  der  Spitze  von  Satans  großer  Machtpyramide  auf  dieser  Erde  –  haben  scheinbar  die  Sünde  

begangen,  die  nicht  vergeben  werden  kann:  Sie  haben  gegen  den  Heiligen  Geist  gelästert:

„Wahrlich,  ich  sage  euch:  Den  Menschensöhnen  werden  alle  Sünden  
vergeben  werden  und  alle  Lästerungen,  mit  denen  sie  lästern;  wer  aber  gegen  
den  Heiligen  Geist  lästert,  hat  niemals  Vergebung,  sondern  ist  in  Gefahr  der  
ewigen  Verdammnis“ (Markus  3  :28-29)

„Darum  sage  ich  euch:  Alle  Arten  von  Sünde  und  Lästerung  werden  den  
Menschen  vergeben  werden;  aber  die  Lästerung  gegen  den  Heiligen  Geist  
wird  den  Menschen  nicht  vergeben  werden.  Und  wer  ein  Wort  gegen  den  
Menschensohn  redet,  dem  wird  vergeben;  wer  aber  wider  den  Heiligen  Geist  
redet,  dem  wird  nicht  vergeben,  weder  in  dieser  noch  in  der  zukünftigen  
Welt.“ (Matthäus  12:31-32)
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Schloss  Grafeneck  in  Deutschland,  wo  mehr  als  10.000  
behinderte  Deutsche  getötet  wurden.
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Warum  ignorieren  christliche  Pastoren  weiterhin  die  Existenz  solcher  Männer?  Warum  leugnen  sie  

weiterhin,  dass  sie  sich  zusammen  verschworen  haben,  um  das  Christentum  zu  zerstören?  Warum  

versäumen  sie  es  trotz  aller  Beweise,  ihre  Werke  –  die  Werke  der  Dunkelheit  –  aufzudecken  und  die  

Heiligen  auszurüsten,  um  dieser  unheilvollen  Bedrohung  effektiv  zu  begegnen?  Wir  müssen  uns  nur  die  

vielen  Websites  im  Internet  ansehen,  die  vorgeben,  grundlegende  biblische  Wahrheiten  aufrechtzuerhalten,  

um  zu  sehen,  wie  zahm  und  harmlos,  wenn  nicht  sogar  hinterlistig,  diese  Männer  wirklich  sind.

Sie  gründeten  die  UN  –  die  Vereinten  Nationen  –  um  den  Traum  von  Nimrod  zu  erfüllen  und  die  Nationen  

zu  vereinen.  Die  UN-Agenda  21  und  die  Agenda  2030,  die  von  193  Ländern  unterstützt  und  angenommen  

wurden,  sind  nichts  weniger  als  ein  detailliertes  Programm,  um  einer  kleinen  Elite  die  vollständige  Kontrolle  

über  die  Ressourcen  der  Welt  und  damit  einen  eisernen  Griff  über  die  gesamte  Menschheit  zu  sichern.

Solche  Menschen  werden  kein  Gewissen  oder  auch  nur  ein  Atom  Mitgefühl  haben.  Als  Individuen  sind  

sie  ungefähr  so  böse,  wie  ein  Mensch  nur  sein  kann.  Sie  stellen  zweifellos  eine  Gefahr  für  alle  anderen  

dar,  aber  diese  Gefahr  wird  erheblich  vergrößert,  wenn  sie  für  ein  gemeinsames  Ziel  zusammenarbeiten.  

Der  Herr  zerstörte  den  Turmbau  zu  Babel  und  spaltete  die  Menschheit  in  eine  große  Zahl  von  

Sprachgruppen,  damit  diese  Männer  sich  nicht  erfolgreich  zusammenschließen  und  gegen  ihre  

Mitmenschen  verschwören  konnten.  Aber  die  Zeit  ist  weitergegangen  und  die  Uhr  der  Geschichte  tickt.  

Wir  befinden  uns  jetzt  im  vierten  Zeitalter  Daniels,  wenn  diese  Bosheit  mit  einer  auf  Erden  nie  zuvor  

gekannten  Wildheit  hervorbrechen  wird.

Das  vierte  Königreich  Als  Daniel  

die  Phasen  der  Weltgeschichte  gezeigt  wurden,  die  in  den  Schrecken  des  vierten  Königreichs  gipfeln  

würden,  war  er  sehr  erschüttert:  „Was  mich  betrifft,  Daniel,  meine  Gedanken  beunruhigten  mich  sehr,  

und  mein  Gesichtsausdruck  änderte  sich  in  mir:  aber  ich  hielt  die  Angelegenheit  in  meinem  

Herzen.“ (Daniel  7:28)

Als  wiedergeborene  Gläubige  wird  von  uns  erwartet,  dass  wir  mit  diesen  Schriftstellen  vertraut  sind  und  
die  Bedingungen  und  Umstände,  unter  denen  diese  prophezeiten  Ereignisse  eintreten  könnten,  so  gut  wir  

können  erkennen.  Wir  sollen  nicht  sagen,  oh,  sie  sind  weit  in  der  Zukunft,  wenn  Satan  jetzt  die  gesamte  

Technologie  besitzt,  die  er  braucht,  um  seine  Schreckensherrschaft  zu  eröffnen,  und  wenn  das  Königreich  

betroffen  ist  –  ein  wiederbelebtes  römisches  Reich,  geführt  von  direkten  Nachkommen  derselben  Familien  

regierte  das  alte  Rom  –  diktiert  jetzt  das  Weltgeschehen  auf  allen  Ebenen.

„Vor  2013  wurde  angenommen,  dass  70.000  Menschen  im  Rahmen  der  

Euthanasie-Aktion  ermordet  wurden,  aber  das  Deutsche  Bundesarchiv  

berichtete,  dass  Recherchen  in  den  Archiven  der  ehemaligen  DDR  ergaben,  

dass  die  Zahl  der  Opfer  in  Deutschland  und  Österreich  von  1939  bis  1945  etwa  

200.000  Personen  betrug  und  dass  weitere  100.000  Menschen  Opfer  in  anderen  

europäischen  Ländern  wurden.“

-  Wikipedia  -  Artikel  über  Aktion-T4
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Das  Wort  im  griechischen  Text  ist  Pharmakeia.  Der  Feind  wird  es  benutzen,  um  die  Massen  in  seinen  

Bann  zu  ziehen,  sie  sowohl  geistig  als  auch  körperlich  zu  schwächen  und  sie  Schritt  für  Schritt  seinen  

vielen  Verlockungen  zu  öffnen.

Das  Wort  Gottes  sagt  uns,  dass  Zauberei  eine  große  Rolle  im  großen  Endzeit-Debakel  spielen  wird.

Dies  ist  eine  Blaupause  für  das  Vierte  Königreich,  eine  Tyrannei,  die  mit  immenser  List  konstruiert  wurde,  

unter  dem  Deckmantel  von  Wissenschaft  und  „Fortschritt“  und  sorgfältig  erfundenen  Lügen.  Daniel  

zeichnete  ein  verstörendes  Bild  davon,  wohin  es  führen  wird:

Heute  ist  die  Pharmakeia  -Industrie  außer  Kontrolle  geraten,  umgeht  aus  einer  Laune  heraus  die  

grundlegendsten  Standards  und  Sicherheitsvorkehrungen  und  arbeitet  offen  mit  den  nationalen  

Regierungen  zusammen,  um  die  unglücklichen  Massen  dazu  zu  zwingen,  ihre  Produkte  einzunehmen.  

Der  Nürnberger  Kodex  wird  mit  Füßen  getreten  und  das  Recht  des  Staates  auf  Verletzung  der  

körperlichen  Unversehrtheit  ist  nun  national  und  international  verankert.  Wann  ist  so  etwas  schon  einmal  
passiert  –  weltweit?

„Das  vierte  Tier  wird  das  vierte  Königreich  auf  Erden  sein,  das  sich  
von  allen  Königreichen  unterscheiden  wird  und  die  ganze  Erde  
verschlingen  und  sie  niedertreten  und  in  Stücke  brechen  wird.“ (Daniel  7:23)

Der  kürzlich  von  der  Europäischen  Kommission  genehmigte  
elektronische  Impfpass.
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Carlo  Maria  ViganoMike  Yeadon
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Vera  Scharav

Massive  Entvölkerung  Nur  sehr  wenige  

in  der  Branche  haben  den  Mut  gehabt,  sich  zu  äußern  und  die  Öffentlichkeit  vor  der  Tragödie  
zu  warnen,  die  sich  jetzt  entfaltet.  Einer  von  ihnen  ist  Dr.  Mike  Yeadon,  ehemaliger  
Vizepräsident  und  Chief  Science  Officer  bei  Pfizer.  In  einem  am  25.  März  veröffentlichten  
Interview  erklärte  er:

[Quelle:  www.americasfrontlinedoctors.com]

Es  gibt  absolut  keinen  Bedarf  für  sie ...  und  doch  werden  sie  von  [großen]  Pharmaunternehmen  

hergestellt,  und  die  Aufsichtsbehörden  haben  sich  zur  Seite  gestellt  [dh  keine  Sicherheitstests].  Ich  

kann  nur  daraus  schließen,  dass  sie  für  schändliche  Zwecke  verwendet  werden.  Wenn  beispielsweise  

jemand  in  den  nächsten  Jahren  einen  erheblichen  Teil  der  Weltbevölkerung  schädigen  oder  töten  

wollte,  werden  die  Systeme,  die  jetzt  eingerichtet  werden,  dies  ermöglichen.  Ich  bin  der  Meinung,  

dass  es  durchaus  möglich  ist,  dass  dies  für  eine  massive  Entvölkerung  genutzt  wird.“

Das  ist  wirklich  umwerfend.  Er  warnt  vor  einem  möglichen  Plan,  zig  Millionen  Menschen  zu  ermorden.  Dies  ist  die  Art  

des  Tötens  im  industriellen  Maßstab,  von  der  das  Wort  Gottes  vorhergesagt  hat,  dass  sie  in  der  Endzeit  stattfinden  

würde  –  siehe  Offenbarung  6:8.

Dieser  Mann  ist  nicht  allein.  Andere  angesehene  Wissenschaftler  und  Mediziner  haben  vor  den  tödlichen  Risiken  

gewarnt,  die  mit  der  mRNA-Technologie  verbunden  sind,  insbesondere  wenn  sie  als  Waffe  gegen  die  Gesellschaft  

eingesetzt  wird.  In  einer  Welt,  in  der  das  Böse  nicht  existiert,  müsste  eine  solche  Möglichkeit  nicht  in  Betracht  gezogen  

werden.  Leider  leben  wir  nicht  in  einer  Welt,  in  der  das  Böse  nicht  existiert,  sondern  in  einer  Welt,  in  der  das  Böse  

endemisch  ist  und  in  der  Verbrechen  gegen  die  Menschlichkeit  leicht  hinter  einem  Schleier  der  Technologie  verborgen  

werden  können.

„Ich  habe  absolut  keinen  Zweifel  daran,  dass  wir  uns  in  der  Gegenwart  des  Bösen  befinden  …  Ich  

muss  auf  das  Thema  „Auffrischimpfungen“ (Auffrischungsimpfungen)  zurückkommen,  und  ich  fürchte,  

dass  diese  ganze  Erzählung  ausgenutzt  und  verwendet  wird,  um  beispiellosen  Gewinn  zu  erzielen  

Macht  über  uns.  Bitte  warnen  Sie  jede  Person,  sich  nicht  in  die  Nähe  von  Nachfüllimpfstoffen  zu  begeben.
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Einige  der  Mitarbeiter  in  der  Tiergartenstraße  4,  Berlin.
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Diese  gut  ausgebildeten  und  hochzivilisierten  Herren  waren  Teil  
des  Eugenik-Teams,  das  im  nationalsozialistischen  Deutschland  

systematisch  200.000  Erwachsene  und  Kinder  mit  
Behinderungen  ermordete.

Sie  erwähnte  auch  das  „Euthanasie“-Programm  T4,  das  zur  Ermordung  Tausender  „unerwünschter“  

Kinder  in  Nazi-Deutschland  eingesetzt  wurde.  Wir  vergessen  heute,  dass  dieses  Programm  vollständig  

vom  medizinischen  Establishment  durchgeführt  wurde,  fast  ohne  Beteiligung  des  Militärs.

„Ärztliche  Mandate  sind  heute  ein  großer  Rückschritt  in  Richtung  einer  faschistischen  

Diktatur  und  eines  Völkermords  …  Wann  immer  Ärzte  sich  mit  der  Regierung  

zusammenschließen  und  von  ihrer  persönlichen,  professionellen  klinischen  Verpflichtung  
abweichen,  dem  Einzelnen  keinen  Schaden  zuzufügen,  kann  die  Medizin  von  einer  

Heilung  abgelenkt  werden,  humanitärer  Beruf  zu  einem  mörderischen  Apparat.“ [Quelle:  

www.youtube.com/ watch?v=5_Af9GDaklQ]

Diese  Möglichkeit  wurde  kürzlich  in  einem  Interview  von  Vera  Sharav  untersucht.  Sie  war  ein  Kind  

jüdischer  Eltern,  die  während  des  Zweiten  Weltkriegs  in  Rumänien  lebten.  Viele  ihrer  Freunde  und  

Verwandten  wurden  im  Holocaust  ermordet.  Ihre  Familie  wurde  in  ein  Konzentrationslager  in  der  

Ukraine  verschleppt,  wo  ihr  Vater  starb,  aber  Vera  und  ihre  Mutter  überlebten.

Sie  sprach  von  „der  zentralen  Rolle,  die  das  medizinische  Establishment,  das  gesamte  medizinische  

Establishment  [im  Holocaust]  gespielt  hat“.  Jeder  Schritt  des  mörderischen  Prozesses  wurde  von  der  

akademischen  und  professionellen  medizinischen  Einrichtung  gebilligt.“

Sie  setzt  sich  seit  vielen  Jahren  dafür  ein,  die  wachsende  Macht  der  Pharmaindustrie  einzudämmen.  

Aus  der  Erfahrung  ihrer  Familie  mit  den  Nazis  und  ihren  Methoden  kann  sie  erkennen,  wohin  die  

drakonischen  Regeln  des  Covid-Plans  die  Menschheit  führen:
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Pflegepersonal  in  Hadamar,  wo  10.000  Deutsche  mit  Behinderungen  getötet  wurden.
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Unternehmensbeteiligung  In  Bezug  

auf  den  Holocaust  sagte  Sharav,  Hitler  hätte  diese  industrialisierte,  mörderische  Operation  nicht  ohne  

die  Hilfe  von  Wall-Street-Bankern  und  großen  Unternehmen  in  den  USA,  Deutschland  und  der  Schweiz  

durchführen  können.  Sie  listet  einige  der  Unternehmen  auf,  die  davon  finanziell  profitierten:  Standard  

Oil  und  Chase  Manhattan  (beide  im  Besitz  der  Rockefellers),  IBM,  Kodak,  Ford,  Coca  Cola,  Nestlé,  

BMW,  IG  Farben,  Bayer  und  Escher-Weiss  [das  war  im  Besitz  des  Vaters  von  Klaus  Schwab,  Leiter  

des  Weltwirtschaftsforums  und  führender  Sprecher  von  The  Great  Reset].  Angesichts  des  Verhaltens  

der  Nazis  und  des  Ausmaßes,  in  dem  mächtige  multinationale  Unternehmen  immer  noch  involviert  

sind,  sind  die  Covid-19-Impfstoffe  ihrer  Meinung  nach  mit  einem  umfassenderen  Eugenikprogramm  

verbunden:

„T4  war  das  erste  industrialisierte  medizinische  Mordprojekt  der  Geschichte.  Die  ersten  
Opfer  waren  behinderte  deutsche  Säuglinge  und  Kinder  unter  drei  Jahren.

„Die  Covid-19-Pandemie  hat  die  von  Eugenik  getriebene  öffentliche  Gesundheitspolitik  

in  Westeuropa  und  den  Vereinigten  Staaten  aufgedeckt.  Dies  ist  eine  erschreckende  

Wiederholung  von  T4.  Regierungsanweisungen  an  Krankenhäuser  und  Pflegeheime  

verurteilten  ältere  Menschen  im  Wesentlichen  zum  Tode.  In  Europa  und  den  Vereinigten  

Staaten  wurden  Krankenhäuser  angewiesen,  ältere  Menschen  in  Pflegeheimen  nicht  

medizinisch  zu  behandeln,  einschließlich  Sauerstoff.  Mehrere  US-Gouverneure  schickten  

infizierte  ältere  Menschen  in  Pflegeheime,  weil  sie  wussten,  dass  ihnen  grundlegende  

Schutzmaßnahmen  fehlten,  um  die  Ausbreitung  des  Virus  zu  verhindern.“

Sie  wurden  von  Hebammen  identifiziert,  die  ihre  Existenz  dem  Staat  meldeten.  Die  

nächsten  Opfer  waren  psychisch  Kranke,  gefolgt  von  Alten  in  Pflegeheimen.  Die  

mörderischen  Operationen  waren  methodisch  und  folgten  dem  Protokoll  sehr,  sehr  

sorgfältig.  An  alle  psychiatrischen  Einrichtungen  wurden  Fragebögen  versandt,  die  

detaillierte  Informationen  über  jeden  Patienten  verlangten.  Ein  Komitee  aus  54  

Psychiatern  traf  die  endgültigen  Entscheidungen  über  Leben  und  Tod  für  jeden  

Patienten.“
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„Ärzte  und  Wissenschaftler,  die  Ansichten  äußern,  die  das  offizielle  Diktat  in  Frage  

stellen,  werden  als  Ketzer  behandelt.  Ihnen  droht  der  Verlust  ihrer  Lebensgrundlage...

Sie  erklärte  weiter,  dass  ihrer  Meinung  nach  die  Oligarchen,  die  den  Holocaust  mit  Sitz  in  

Europa  geplant  und  finanziert  haben,  jetzt  einen  weltweiten  "Holocaust"  planen  und  

finanzieren  -

„Das  Virus  wird  ausgenutzt,  um  einen  Zustand  der  Angst  aufrechtzuerhalten.  

Lockdowns  haben  sich  dieses  Mal  als  sehr  wirksame  Instrumente  zur  sozialen  

Kontrolle  erwiesen,  aber  sie  konnten  den  Verlauf  des  Virus  nicht  ändern.  Die  

Menschen  werden  darauf  konditioniert,  sich  passiv  dem  Diktat  der  Regierung  zu  

unterwerfen.  Kinder,  denen  Bildung  vorenthalten  wird,  werden  darauf  konditioniert,  

Menschen  zu  misstrauen.  Maskenpflicht  ist  eine  heimtückische  psychologische  

Waffe.  Sie  erniedrigen  unsere  Würde  als  freie  Menschen.  Sie  funktionieren  nicht  …  

und  sie  sind  das  symbolische  Äquivalent  des  gelben  Sterns  [zu  dem  die  Nazis  alle  Juden  zwangen]  zu  tragen.“

Jeder,  der  die  Sicherheit  von  Impfstoffen  in  Frage  stellt,  die  durch  die  Operation  

Warp  Speed  gejagt  wurden,  wird  von  den  Medien  mundtot  gemacht  und  verleumdet.“

„...das  ist  eine  Art  Endlösung.  Um  die  Einhaltung  der  Covid-Impfstoffe  sicherzustellen,  

haben  die  Regierungen  beispiellose  aggressive  Maßnahmen  ergriffen.  Dies  dient  in  

erster  Linie  dazu,  einen  starken  Cashflow  sicherzustellen.  Sie  sprechen  bereits  von  

den  Impfstoffen,  die  jedes  Jahr  erforderlich  sind ...

Dasselbe  passiert  heute:

Unsere  Regierungen  haben  uns  vor  die  Wahl  gestellt:  Rollover  oder  Rollover.
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Die  Rolle  der  Angst  Die  Nazis  

nutzten  die  Angst,  um  Andersdenkende  zum  Schweigen  zu  bringen  und  besorgte  Bürger  davon  abzuhalten,  sich  zu  äußern.
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Die  Weltelite  besitzt  bereits  unsere  Regierungen

Das  rote  Netz  des  Kommunismus  bedeckt  bereits  die  Erde.

11

„Nun,  dieser  ‚Great  Reset'  ist  der  Masterplan  …  Die  Oligarchen  besitzen  bereits  Regierungen  …  Die  

Elite  glaubt  wirklich,  dass  sie  Übermenschen  sind  und  wir  alle  Untermenschen.  Das  ist  es,  was  das  

antreibt ...  Macht  ist  wie  eine  Droge ...  Es  gibt  Menschen,  die  absolut  böse  sind.  Sie  erkennen  die  

menschliche  Spezies  nicht  als  eine  an.  Sobald  Sie  anfangen,  diese  Zwei-Klassen-Systeme  zu  haben,  

werden  Sie  einen  globalen  Holocaust  nicht  verhindern.  Und  sie  können  es  aus  der  Ferne  tun  –  Klick-

Klick.“

Weil  die  wichtigsten  politischen  Parteien  in  jedem  Land  –  den  193  Ländern,  die  die  Agenda  2030  unterstützt  haben  –  von  

den  Oligarchen  kontrolliert  werden.

„Lesen  Sie  ‚The  Great  Reset‘ [von  Klaus  Schwab] ...  Es  soll  über  Hitler  hinausgehen ...

Bitte  beachten  Sie,  was  möglicherweise  ihre  aufschlussreichste  Beobachtung  ist:  „Die  Oligarchen  besitzen  bereits  

Regierungen  …“!

Sobald  wir  diese  grundlegende  Wahrheit  verstanden  haben,  macht  alles  andere  Sinn.

Das  ist  global.  Es  geht  um  Bevölkerungsreduktion.  Das  war  schon  immer  das  Ziel  der  Oligarchen  seit  

John  D.  Rockefeller.  Und  Macht. ...  Grüne  Pässe  werden  jetzt  eingeführt,  um  eine  Zweiklassengesellschaft  

der  Apartheid  [zu  schaffen].  Eine  Klasse  privilegiert,  die  andere  geschmäht  und  diskriminiert.  Klingt  

bekannt? ...

Werden  Ghettos,  Internierungslager  folgen?  Und  wie  werden  Menschen  getötet?“

Wie  wir  bereits  in  früheren  Papieren  festgestellt  haben,  haben  die  Regierungen  der  Welt  im  März  2020  trotz  ihrer  immens  

störenden,  grausamen  und  kostspieligen  Natur  genau  die  gleiche  drastische  Vorgehensweise  ergriffen,  weil  sie  Befehle  

befolgten.  Die  Elite  besitzt  unsere  Regierungen.  Deshalb  gab  es  keine  Diskussion,  keine  öffentliche  Kritik,  keine  Prüfung  

der  Alternativen.  Zum  ersten  Mal  in  der  Geschichte  unterstützten  führende  Politiker  aller  Couleur  sofort  und  bedingungslos  

dieselbe  umstrittene  Strategie.  Wieso  den?
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mich.

...  Wenn  jemand  will,  dass  du  Böses  tust,  dann  gehorchst  
du  nicht.  Wenn  Sie  kooperieren,  helfen  und  fördern  Sie  ein  
Übel.“

Ein  92-jähriger  Holocaust-Überlebender  sprach  kürzlich  bei  einer  
öffentlichen  Versammlung  in  Toronto,  Kanada,  und  protestierte  
gegen  die  Covid-Masken  und  Sperren.  Hier  ist  ein  Teil  von  dem,  
was  sie  sagte:

...  Zu  sehen,  wie  Menschen  ihre  Kinder  mit  Masken  
beschmutzen,  ist  etwas  völlig  Unerträgliches

***
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„Wenn  ich  heute  Menschen  mit  Masken  sehe,  denke  ich  an  
den  gelben  Stern  –  der  jedem  die  Freiheit  gab,  mich  
anzusprechen,  mich  zu  beleidigen,  mich  als  
Krankheitsüberträger  zu  bezeichnen,  mich  sogar  
anzuspucken.  Ich  möchte  Ihnen  sagen,  dass  dies  schlimmer  
ist!  Das  ist  heimtückischer,  es  betrifft  mehr  Menschen.  Es  
gibt  eine  Heuchelei  in  der  öffentlichen  Erzählung,  die  absolut  
unerträglich  ist  –  zu  sagen,  dass  Sie  dies  tun,  um  die  Alten  
zu  schützen!

https://www.nexusnewsfeed.com/article/human-rights/92yo  
holocaust-survivor-says-what-is-happening-today-is-worse/

***
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Ein  verschlossenes  Tor  sichert  eine  Covid-Quarantäneeinrichtung  in  Bellingham,  Kanada.

lifesitenews.com/opinion/abp-vigano-on-truth-over-fear-covid-19-the-vaccine-and-the-great-reset

13

Dieser  Mann  diente  viele  Jahre  in  den  höchsten  Rängen  der  vatikanischen  Hierarchie.  Man  könnte  sich  

fragen,  wie  man  jemandem  mit  so  engen  Verbindungen  zu  einer  von  Homosexuellen  und  Freimaurerei  

verseuchten  Organisation  vertrauen  kann,  wahrheitsgemäß  über  ihre  Rolle  im  Weltgeschehen  zu  

sprechen?  Trotz  anhaltender  Versuche,  aufrichtige  Personen  aus  ihren  Reihen  auszurotten,  hat  die  

katholische  Kirche  immer  noch  einen  kleinen  Rest  hochrangiger  Geistlicher,  die  sich  der  Neuen  

Weltordnung  widersetzen.  Angesichts  seiner  unermüdlichen  Bemühungen  in  den  letzten  Jahren,  die  

Lügen,  Heuchelei  und  Kriminalität  von  Jorge  Bergoglio  (dem  derzeitigen  Papst)  aufzudecken,  neigen  

wir  zu  der  Annahme,  dass  er  Teil  dieses  Überrests  sein  könnte.  Wenn  ja,  dann  sind  seine  jüngsten  

Beobachtungen  besonders  wertvoll  und  beachtenswert.

Sie  wurden  über  einen  offenen  Brief  vom  25.  März  2021  verbreitet.  Wir  werden  nur  einige  Auszüge  

betrachten.  Den  vollständigen  Brief  finden  Sie  unter:

Vera  Sharav  fragt,  ob  Ghettos  und  Internierungslager  folgen  werden,  und  beantwortet  sie  dann  mit  einer  

anderen  Frage:  „Und  wie  werden  Menschen  getötet?“  Sie  weiß,  dass  die  Pharmakeia  -Technologie  in  

Kombination  mit  der  Reichweite  und  Vielseitigkeit  der  elektronischen  Überwachung  es  der  Elite  leicht  

machen  wird,  ihre  Ziele  aus  der  Ferne  zu  töten.  Wie  sie  es  ausdrückte:  „Klick-Klick“.

Eine  Ex-Vatikan-Perspektive  Unsere  

dritte  und  letzte  Stimme  ist  die  eines  römisch-katholischen  Erzbischofs  –  Carlo  Maria  Vigano.

Das  bedeutet,  dass  hinter  den  Kulissen  bereits  eine  Eine-Welt-Regierung  vor  Ort  ist.  Eine  kleine  Gruppe  

von  Menschen  trifft  bereits  alle  wichtigen  Entscheidungen.  Diese  Gruppe  ist  rücksichtslos.  Sie  sind  

entschlossen,  alle  verbleibenden  Widerstände  gegen  das,  was  Vigano  –  siehe  unten  –  ihr  „antihumanes  

und  antichristliches  Projekt“  nennt,  beiseite  zu  fegen.
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CDC-Impfausweis  für  Covid-19
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Opfer  einer  kriminellen  Verschwörung  Er  möchte,  

dass  seine  katholischen  Leser  verstehen,  dass  sie  Opfer  einer  kriminellen  Verschwörung  sind.  

Panikmache  in  den  Medien  hat  viele  davon  überzeugt,  dass  die  Impfstoffe  „einfach  wunderbar“  sind,  

auch  wenn  die  tödlichen  Nebenwirkungen  der  Impfstoffe  stark  heruntergespielt  werden:

Er  wiederholt  den  Punkt  von  Vera  Sharev,  wo  Regierungen  für  die  obszöne  Gier  der  Pharmakeia  

-Industrie  sorgen,  indem  sie  ihnen  vollständige  Immunität  für  Verletzungen  gewähren,  die  durch  ihre  

Produkte  verursacht  werden.  Einzelheiten  zu  den  Impfstoffverträgen  zwischen  den  einzelnen  Regierungen  

und  der  Industrie  werden  ebenfalls  zurückgehalten:

„Die  jüngsten  Erkenntnisse  zu  schwerwiegenden  Nebenwirkungen  sind  darauf  

angelegt,  die  Mehrzahl  der  Fälle  auszuschließen  und  vor  allem  den  kausalen  

Zusammenhang  zwischen  der  Impfung  mit  dem  Impfstoff  und  seinen  kurz-  oder  

langfristigen  Nebenwirkungen  bewusst  zu  ignorieren.“

„Was  wir  bisher  über  die  Pseudopandemie  gelernt  haben,  vermittelt  uns  das  Bild  einer  

beunruhigenden  Realität  und  einer  noch  beunruhigenderen  kriminellen  Verschwörung,  

die  von  fehlgeleiteten  Köpfen  ausgebrütet  wurde.  Diese  Realität  wird  jedoch  von  

denjenigen  nicht  berücksichtigt,  die,  hypnotisiert  durch  die  mediale  Indoktrination,  darauf  

bestehen,  eine  schwere  saisonale  Grippe  als  eine  pandemische  Geißel,  bekannte  

Behandlungen  als  unwirksam  und  die  sogenannten  Impfstoffe,  die  zugegebenermaßen  

nutzlos  und  schädlich  sind,  als  nichts  anzusehen  kurz  vor  einem  Wunder.“
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Zwei  schöne  jüdische  Frauen  mit  Masken  in  
Jerusalem.  Wir  haben  gelbe  Sterne  hinzugefügt,  um  

den  wahren  pathologischen  Zweck  dieser  
nutzlosen  Lumpen  zu  veranschaulichen.

fünfzehn

Die  abscheuliche  Komplizenschaft  des  Gesundheitspersonals
In  der  folgenden  Passage  macht  er  wie  Frau  Sharev  auf  die  außergewöhnliche  Art  und  Weise  aufmerksam,  

wie  alle  Nationen  auf  die  „Pandemie“  reagierten,  indem  sie  „die  absurdesten  Gesundheitsprotokolle“  

verabschiedeten  –

„Wir  wissen,  dass  jede  Nation,  mit  sehr  wenigen  Ausnahmen,  sofort  die  absurdesten  

Gesundheitsprotokolle  der  WHO  übernommen  hat,  angefangen  mit  der  unglücklichen  

Entscheidung,  die  Kranken  nicht  beim  Auftreten  der  ersten  Symptome  zu  behandeln  

und  sie  einmal  einer  tiefen  Beatmung  zu  unterziehen  das  Grippesyndrom  degenerierte  

zu  einer  akuten  bilateralen  Lungenentzündung.

„Wir  wissen,  dass  die  Vertragsbedingungen  der  Vereinbarungen  der  Nationen  und  der  

Europäischen  Union  mit  diesen  Pharmaunternehmen  unzugänglich  und  geheim  sind.“

Und  dies  geschah  mit  der  abscheulichen  Komplizenschaft  des  Gesundheitspersonals  

–  von  Ärzten  bis  hin  zu  Krankenhauspersonal  –  was  Tausende  von  Todesfällen  

provozierte,  nicht  durch  COVID,  wie  uns  die  Mainstream-Medien  erzählen,  sondern  
durch  falsche  Behandlung.“

„Damit  garantieren  die  multinationalen  Pharmakonzerne  zusammen  mit  den  

skandalösen  Gewinnen  aus  dem  Verkauf  der  Impfstoffe  ihre  eigene  Straflosigkeit  für  

eine  kriminelle  Operation,  die  mit  der  Komplizenschaft  internationaler  Institutionen  und  

Regierungen  durchgeführt  wird.
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Wohin  das  alles  führt...
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Er  möchte,  dass  sein  katholisches  Publikum  versteht,  dass  die  Informationen,  die  sie  über  die  

Medien  erhalten,  grob  manipuliert  und  bedeutende  Wissenschaftler  zensiert  werden:

„[Wir  sind  Zeugen]  einer  skandalösen  Zensuroperation,  die  bis  zur  Löschung  der  

Profile  bedeutender  Wissenschaftler  und  etablierter  Journalisten  reicht,  und  zwar  

aus  dem  einzigen  Grund,  dass  sie  den  Diktaten  der  COVID  -Erzählung  nicht  
gehorcht  haben.“

„Wir  wissen,  dass  zur  Durchführung  dieser  kriminellen  Operation  –  da  wir  von  

einem  Verbrechen  gegen  Gott  und  gegen  die  Menschlichkeit  sprechen  müssen,  

nicht  von  einem  bloß  unglücklichen  Schicksal  –  eine  jahrelange  Planung  notwendig  

war,  die  systematisch  durchgeführt  wurde,  um  die  nationale  Pandemie  

abzuschwächen  Pläne,  die  Zahl  der  Betten  in  Krankenhäusern  und  Intensivstationen  

drastisch  zu  reduzieren,  eine  Masse  von  blinden,  tauben  und  stummen  Mitarbeitern  

zu  schaffen,  die  keine  Ärzte  mehr  sind,  die  ihre  eigene  Sicherheit  am  Arbeitsplatz  

über  ihre  Pflicht  stellen,  die  Kranken  zu  heilen.  Der  hippokratische  Eid  wurde  im  

Namen  des  Profits  für  die  Pharmaunternehmen  und  der  Verfolgung  eines  Social-

Engineering-Projekts  gebrochen.“

„Die  Verbreitung  von  Daten  zu  Infektionen  und  Todesfällen  wurde  grob  manipuliert,  

was  darauf  hindeutet,  dass  jede  Person  mit  einem  positiven  Testergebnis  als  

krank  gelten  sollte,  auch  wenn  die  Asymptomatischen  nicht  ansteckend  sind  –  

nach  dem  Eingeständnis  der  WHO  und  der  analogen  Stellen  in  der  Vereinigten  

Staaten,  Kanada,  Australien  usw.“

***

***

Diese  irrationale  weltweite  Reaktion  könnte  nur  das  Ergebnis  jahrelanger  Planung  sein,  nicht  nur  

von  Regierungen,  sondern  auch  von  Spitzenkräften  der  Ärzteschaft  in  jedem  Land:
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„Auf  der  anderen  Seite  sieht  der  Great  Reset  die  Errichtung  einer  universellen  Religion  vor,  

die  ökumenisch,  ökologisch  und  malthusianisch  ist  und  in  Bergoglio  ihren  natürlichen  Führer  

sieht,  wie  kürzlich  von  der  Freimaurerei  anerkannt  wurde.“

Er  bezieht  sich  auch  auf  die  kommende  „Eine-Welt-Religion“  und  die  Rolle  des  gegenwärtigen  Papstes

[Bergoglio]  wird  bei  seiner  Entstehung  spielen:

Der  freimaurerische  Betrüger  Jorge  Bergoglio,  auch  bekannt  als  „Papst  Franziskus“.

17

Die  Kirche  Satans  Er  sagt,  wir  

wissen,  wer  die  „Theoretiker“  oder  Schöpfer  der  Pandemie  sind,  und  nennt  Bill  Gates  und  George  

Soros  als  Beispiele.  Sie  operieren  „in  einem  Netzwerk  von  Komplizenschaft  von  Interessen,  das  

so  groß  und  organisiert  ist,  dass  jegliches  Maß  an  Opposition  praktisch  unmöglich  ist.  

Zusammen  mit  ihnen  finden  wir  das  verstörendste  Repertoire  sogenannter  

philanthropischer  Organisationen  und  Lobbys  der  Macht,  wie  das  Weltwirtschaftsforum  

mit  Klaus  Schwab,  die  WHO  und  alle  ihre  nationalen  Zweige,  die  Trilaterale  Kommission,  

die  Bilderberg-Gruppe,  den  Rat  für  Inklusiver  Kapitalismus,  angeführt  von  Lady  Lynn  

Forester  de  Rothschild  unter  der  spirituellen  Leitung  von  Bergoglio  und  allgemeiner  der  

Phalanx  von  Multis,  Banken  und  Machtgruppen,  die  zu  dieser  Kuppel  von  Verschwörern  

gehören.  Seien  Sie  nicht  überrascht,  wenn  sich  in  perfekter  Übereinstimmung  mit  ihren  

Plänen  auch  die  Sekten  und  weltweiten  satanistischen  Bewegungen  mobilisieren,  

beginnend  mit  der  Church  of  Satan,  die  die  Abtreibung  als  Versöhnungsritual  für  das  

Ende  der  Pandemie  verherrlicht,  genau  wie  BigPharma  die  Herstellung  von  Pseudo-

Impfstoffen  verlangt  mit  abgetriebenen  Föten ...  Ein  Teil  der  katholischen  Hierarchie  ist  

auch  in  diesem  Plan  präsent,  der  in  Jorge  Mario  Bergoglio  einen  gehorsamen  Prediger  

der  Pandemie-Erzählung  und  den  Hauptsponsor  der  Impfstoffe  findet ...  “
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Wir  wissen  nicht,  worauf  sich  Vigano  konkret  bezieht,  wenn  er  von  der  Anerkennung  spricht,  die  die  

Freimaurerei  Bergoglio  zuteilt.  Es  ist  jedoch  bekannt,  dass  viele  hochrangige  Freimaurer  in  verschiedenen  

Ländern  sehr  schmeichelhafte  Anspielungen  auf  den  gegenwärtigen  Papst  gemacht  haben.  Betrachten  Sie  

das  folgende  bemerkenswerte  Beispiel.  Anlässlich  der  Wiedervereinigung  der  Grand  Lodge  of  Free  and  

Accepted  Masons  of  Florida  im  Jahr  2014  zitierte  der  Grand  Redner,  Gilbert  Weisman,  nicht  nur  begeistert  

aus  Morals  &  Dogma  von  Albert  Pike  33.  Grad  –  einem  selbsternannten  Luziferianer  –  sondern  ging  um  

den  Papst  mit  fast  gleicher  Begeisterung  zu  zitieren:

„Es  muss  anerkannt  werden,  dass  die  offensichtliche  Unlogik  dessen,  was  wir  sehen  –  

der  Boykott  vorbeugender  Behandlungen,  fehlerhafter  Therapien,  unwirksamer  

Impfstoffe,  Sperren  ohne  Nutzen,  die  Verwendung  von  Masken,  die  absolut  nutzlos  

sind  –  absolut  sinnvoll  ist,  sobald  wir  das  verstehen  der  erklärte  Zweck  –  die  angebliche  

Pandemie  zu  besiegen  –  eine  Lüge  ist,  und  dass  der  wahre  Zweck  die  Planung  einer  

wirtschaftlichen,  sozialen  und  religiösen  Krise  ist,  wobei  eine  kunstvoll  provozierte  

Pseudo-Pandemie  als  Werkzeug  verwendet  wird.

Vigano  nimmt  kein  Blatt  vor  den  Mund,  wenn  er  den  Zweck  der  angeblichen  Pandemie  und  die  irrationale  

Reaktion  unserer  Regierungen  beschreibt.  Seiner  Meinung  nach  dient  es  nur  einem  Zweck,  nämlich  „eine  

wirtschaftliche,  soziale  und  religiöse  Krise“  herbeizuführen  –

„Wie  Papst  Franziskus  in  seinem  Neujahrsgottesdienst  am  1.  Januar  2014  betonte:  ‚Wir  sind  

alle  Kinder  eines  himmlischen  Vaters,  wir  gehören  derselben  Menschheitsfamilie  an  und  wir  

teilen  ein  gemeinsames  Schicksal.  Daraus  ergibt  sich  für  jeden  die  Verantwortung,  daran  zu  

arbeiten,  dass  die  Welt  zu  einer  Gemeinschaft  von  Brüdern  wird,  die  einander  respektieren,  

einander  in  ihrer  Verschiedenheit  akzeptieren  und  füreinander  sorgen.'  Er  könnte  genauso  

gut  zu  einer  Gruppe  von  Freimaurern  sprechen.“

„Es  gibt  ein  einziges  Drehbuch  unter  einer  einzigen  Regie,  das  sich  die  Zusammenarbeit  

und  Komplizenschaft  von  Politikern  und  Herrschern,  Ärzten  und  Wissenschaftlern,  

Bischöfen  und  Priestern,  Journalisten  und  Intellektuellen,  Schauspielern  und  Influencern,  

multinationalen  Unternehmen  und  Bankern,  öffentlichen  Angestellten  und  Spekulanten  

zunutze  macht.

„Diese  Krise  dient  dazu,  die  Bedingungen  zu  schaffen,  die  notwendig  sind,  um  den  

Great  Reset  unvermeidlich  zu  machen,  das  heißt  den  Übergang  von  der  Welt,  die  auf  

der  griechisch-römischen  Zivilisation  und  dem  Christentum  basiert,  zu  einer  Welt  ohne  

Seele,  ohne  Wurzeln,  ohne  Ideale.  In  der  Praxis  ist  es  der  Übergang  vom  Königreich  

Christi  zum  Königreich  des  Antichristen,  von  einer  tugendhaften  Gesellschaft,  die  

Übeltäter  bestraft,  zu  einer  gottlosen  und  bösen  Gesellschaft,  die  die  Guten  bestraft.“
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„Die  von  der  Freimaurerei  propagierte  Täuschung  der  Freiheit,  Gleichheit  und  

Brüderlichkeit  besteht  gerade  darin,  den  Primat  Gottes  an  sich  zu  reißen,  um  ihn  

Satan  zu  übertragen,  mit  dem  offensichtlichen  Vorwand  –  der  in  jedem  Fall  

falsch  und  unmoralisch  ist  –,  Gott  und  Satan  auf  dieselbe  Ebene  zu  stellen  in  

der  Weise,  eine  vermeintliche  Wahlfreiheit  zuzulassen,  die  moralisch  nicht  existiert.

„Sie  wissen  nicht,  wie  sie  akzeptieren  sollen,  dass  die  Lüge  als  Wahrheit  

ausgegeben  werden  kann,  dass  Ärzte  ihre  Patienten  nicht  heilen  und  tatsächlich  

töten,  dass  die  Zivilbehörden  nicht  eingreifen,  um  Verbrechen  zu  stoppen  …  

dass  Bergoglio  die  Kirche  zerstören  will  Christus,  um  es  durch  eine  höllische  

Freimaurer-Parodie  zu  ersetzen.“

„In  Wirklichkeit  wurden  diejenigen,  die  diesen  derzeit  laufenden  Plan  

anprangerten,  als  Verschwörungstheoretiker  bezeichnet,  verspottet  oder  als  

verrückt  ausgegeben,  von  Mainstream-Informationen  geächtet  und  kriminalisiert,  

aus  Universitätslehrstühlen  und  der  wissenschaftlichen  Gemeinschaft  vertrieben.  

Heute  verstehen  wir,  wie  weitsichtig  der  Alarm  war,  der  ausgelöst  wurde,  und  

wie  mächtig  der  organisatorische  Mechanismus  ist,  der  von  unseren  Gegnern  

eingerichtet  wurde.“

Während  Vigano  das  Wort  Völkermord  nicht  verwendet,  bezieht  er  sich  auf  die  vorsätzliche  

Tötung  durch  das  medizinische  Establishment.  Er  verweist  auch  auf  die  klare  Entschlossenheit  

der  Verantwortlichen,  ihre  Agenda  voranzutreiben,  komme  was  wolle.  Daher  ist  mit  einer  

Eskalation  systematischer,  rechtswidriger  Tötungen  zu  rechnen.

Die  Medien  brandmarken  alle  Anfragen  dieser  Art  weiterhin  als  Verschwörungstheorie.  Was  die  

allgemeine  Öffentlichkeit  anbelangt,  ist  die  Barriere,  zu  erkennen,  was  passiert,  und  das  große  

Übel  dahinter  zu  erkennen,  ein  tief  verwurzelter  Widerwille  zu  glauben,  dass  unsere  eigenen  

Regierungen  gegen  uns  arbeiten.  Vigano  führt  dies  zumindest  teilweise  auf  das  als  kognitive  

Dissonanz  bekannte  psychologische  Phänomen  zurück,  das  er  als  „die  Spannung  oder  das  

Unbehagen,  das  wir  angesichts  zweier  gegensätzlicher  und  unvereinbarer  Ideen  empfinden“  definiert.

Der  Durchschnittsmensch  will  einfach  „nicht  akzeptieren,  dass  seine  politischen  Führer  schamlos  

lügen“.  Der  innere  Konflikt,  der  dadurch  entsteht,  ist  für  die  meisten  Menschen  zu  viel

SCHLUSSFOLGERUNG  

Menschlich  gesehen  können  wir  nur  so  viel  tun.  Wenn  das  satanische  Weltsystem  auf  Hochtouren  

schaltet,  fühlen  wir  uns  noch  hilfloser  als  zuvor.  Als  Gläubige  sind  wir  jedoch  mit  der  Kraft  und  

Gewissheit  des  Wortes  Gottes  gesegnet.  Wir  können  jeden  Tag  in  der  Freude  unserer  Errettung  
leben.

Das  ist  und  war  schon  immer  das  Ziel  der  Freimaurerei,  nämlich  den  Übergang  von  einer  

christlichen  Gesellschaft  zu  einer  vom  Antichristen  kontrollierten  zu  sichern.  Für  ihn  ist  The  Great  

Reset  nur  ein  anderer  Name  für  das  Königreich  des  Antichristen:

überwinden:
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The  Great  Reset  ist  ein  anderer  Name  für  das  Königreich  des  Antichristen
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________________________

Irland

„...Jede  Pflanze,  die  mein  himmlischer  Vater  nicht  
gepflanzt  hat,  soll  ausgerottet  werden.  Lass  sie  in  
Ruhe:  Sie  sind  blinde  Anführer  der  Blinden.  Und  wenn  
der  Blinde  den  Blinden  führt,  werden  beide  in  die  Grube  fallen.“

–  Matthäus  15:13-14

Jeremy  James

5.  April  2021
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Das  gibt  uns  die  Kraft,  die  wir  brauchen,  um  unsere  schlafenden  Nachbarn  zu  alarmieren.  Die  Urheber  der  

sich  ausbreitenden  Tyrannei  wollen,  dass  wahre  Gläubige  schweigen.  Leider  sind  diejenigen,  die  von  der  Welt  

unter  Drogen  gesetzt  wurden,  nicht  leicht  aufzuwecken.  Einige  werden  uns  dafür  hassen,  dass  wir  ihren  

Schlummer  unterbrechen.  Aber  mit  der  Führung  des  Heiligen  Geistes  finden  wir  vielleicht  Wege,  eine  oder  

zwei  Seelen  mit  der  Botschaft  des  Evangeliums  zu  berühren.  Das  Wort  Gottes  ist  die  Stimme  der  Prophezeiung,  

und  diejenigen,  die  Seinem  Wort  glauben,  werden  Seine  sanfte  Warnung  hören.

Im  letzten  Jahrhundert  wurde  eine  Gruppe  von  Bergleuten  unter  der  Erde  eingeschlossen,  als  eine  

Gasexplosion  ihren  Ausgangsstollen  zum  Einsturz  brachte.  Niemand  schien  verletzt  zu  sein,  aber  sie  saßen  

mehrere  Stunden  in  völliger  Dunkelheit  fest.  Schließlich  gelang  es  der  Rettungsmannschaft,  ein  Loch  zu  

bohren,  und  das  Licht  schien  hindurch.  Alle  jubelten,  bis  auf  einen  jungen  Burschen:  „Ich  sehe  kein  Licht“,  

sagte  er.  Bis  zu  diesem  Moment  hatte  niemand  bemerkt,  nicht  einmal  der  Junge  selbst,  dass  die  Explosion  

ihn  blind  gemacht  hatte.  Es  brauchte  das  Licht,  um  seinen  wahren  Zustand  zu  enthüllen.

Letzten  März  erfuhren  wir  alle  den  wahren  Zustand  der  bekennenden  Kirche.  Unsere  Gottesdienste  wurden  

beendet.  Sehr  wenige  sagten  etwas,  wenn  die  Türen  geschlossen  waren.  Für  die  Blinden  macht  es  wirklich  

keinen  Unterschied.

Eine  große  Anzahl  bekennender  Christen  hört  nichts,  weil  sie  in  Wirklichkeit  Seinem  Wort  nicht  glauben.
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-  BESONDERE  BITTE  -

Weitere  Informationen  finden  Sie  unter  www.zephaniah.eu

Regelmäßigen  Lesern  wird  empfohlen,  die  Dokumente  von  dieser  Website  zur  sicheren  Aufbewahrung  

und  zum  späteren  Nachschlagen  herunterzuladen.  Sie  sind  möglicherweise  nicht  immer  verfügbar.

Wir  bewegen  uns  schnell  in  eine  Ära,  in  der  Material  dieser  Art  nur  per  E-Mail  erhältlich  ist.  Leser,  die  

in  eine  zukünftige  Mailingliste  aufgenommen  werden  möchten,  können  mich  gerne  unter  der  

folgenden  E-Mail-Adresse  kontaktieren:-  jeremypauljames@gmail.com.

Aufsätze  für  jedes  Jahr  von  2009  bis  2020  können  auch  in  einer  oder  mehreren  Dateien  von  

www.archive.org  heruntergeladen  werden  (Verwenden  Sie  den  Suchbegriff  „Jeremy  James“).
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